

# *L'ONU critique le recours excessif à la force contre les manifestants colombiens*

---

Image not found or type unknown

Genève, 4 mai (RHC) La porte-parole du Haut-Commissaire des Nations Unies aux Droits de l'Homme, Marta Hurtado, a lancé un appel au calme en Colombie devant une nouvelle journée de protestations programmées pour ce mercredi 5 mai dans le pays, selon les médias locaux.

Hurtado a condamné "le recours excessif à la force" lors des manifestations dans la nation sud-américaine, où ce lundi 3 mai la sixième journée de mobilisation pour le chômage national a eu lieu.

Dans le cadre de la répression policière contre les manifestants lors des manifestations sociales qui ont commencé le 28 avril dernier, au moins 19 personnes ont été tuées, selon le Bureau du Défenseur du peuple.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/256167-lonu-critique-le-recours-excessif-ae-la-force-contre-les-manifestants-colombiens>



**Radio Habana Cuba**